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AMENDMENT/MODIFICATION 002 

 
 
 
The objective of Amendment 002 is to bring the following changes/additions to the Request for Proposals (RFP): 
 
L'objectif de la modification 002 est d'apporter les modifications/ajouts suivants à la demande de propositions (DDP) : 
 
A. Questions et réponses 1 to 3 
B. RFP revisions/DDP Modifications 1 

 

 
A.  Questions et réponses : 
 
Question #1  
 
English: 
 
Section 1.2 Evaluation of rated criteria (page 36) where it states that the “proposal…should not exceed fifteen (15) pages, CVs and realized project descriptions excluded”. Does this 15 pages 
apply to the sum of all four sections? Or only Section I: Technical Evaluation. 
 
French: 
 
Dans la section 1.2 Évaluation des critères cotés (page 36), il est indiqué que la "proposition comporte un maximum de quinze (15) pages, excluant les CV et la descriptions de projets 
réalisés". Ces 15 pages s'appliquent-elles à la somme des quatre sections ? Ou seulement à la section I : Évaluation technique. 
 
Response/réponse  
 
English: 
The 15-page limit applies only to section I, Technical bid. 
 
French:  
La limite de 15 pages s'applique uniquement à la section I, soumission technique. 

 
Question #2  
 
English: 
 
With respect to Appendix 1:Evaluation Criteria, Page 35, Section M3. Is a flowsheet of our REE sample analysis considered evidence or would you prefer an SOP (Operating Procedure). Does 
this document as well as the ISO accreditation “count” as part of the 15 page limit or can it be put in an appendix. Please advise.  
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French: 
En ce qui concerne l'annexe 1 : Critères d'évaluation, page 35, section M3. Un organigramme de l'analyse de nos échantillons d'ETR est -il considéré comme une preuve ou préférez-vous une 
procédure d'exploitation (SOP) ? Est-ce que ce document ainsi que l'accréditation ISO "compte" dans la limite des 15 pages ou peut-il être mis dans une annexe. Veuillez nous conseiller. 
 
Response/réponse  
 
English: 
 
The technical bid (15 pages) should indicate that digestion method that will be used on REE sample, and that the sample analysis will be performed at one ISO accredited analytical laboratory 
in a consistent manner.  Any supporting documents can be included in the appendix, outside of the 15-page limit. Both a diagram that shows how REE samples are analyzed or an SOP would 
be suitable evidence. 
 
French: 
Le soumission technique (15 pages) doit indiquer la méthode de digestion qui sera utilisée sur l'échantillon d'ETR, et que l'analyse de l'échantillon sera effectuée dans un laboratoire d'analyse 
accrédité ISO de manière cohérente.  Tout document justificatif peut être inclus dans l'annexe, en dehors de la limite des 15 pages. Un diagramme qui montre comment les échantillons d'ETR 
sont analysés ou une procédure opératoire normalisée (SOP) sont des preuves appropriées. 
 
Question #3  
 
English: 
 
On Appendix 2 – Financial evaluation form, we assume that the third column should be A*B=C (Quantity * Unit Price) rather than A+B+C as shown? Can you confirm? 
 
French:  
 
À l’annexe 2 – Formulaire d’évaluation financière, nous supposons que la troisième colonne devrait être A*B=C (Quantité * Prix unitaire) plutôt que A+B+C comme indiqué? Pouvez-vous 
confirmer? 
 
Response/réponse  
 
English:  Please see RFP Revision 2 
 
French: Veuillez consulter la révision 2 de la DDP 
 

 
 
B. RFP Revisions/DDP Modifications 2 
 
 
2.  Delete Appendix 2 in its entirety and replace with the following: / 1. Supprimer l’appendice 2 dans son intégralité et le remplacer par ce qui suit :  
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APPENDIX 2 - FINANCIAL PROPOSAL FORM 

1.  Firm Price 

Bidder tendered all-inclusive firm price to perform the work is in Canadian funds, applicable taxes excluded.  Any Travel and Living Expenses and other miscellaneous exp enses must be included in the firm price. 

Table 1 - Contract award date to March 31, 2024 

Description 
A 

Estimated  
Quantity 

B 
Unit Firm Price 

(Applicable Taxes Excluded) 

A+B = C 
Total Price  

Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on 
one (1) size fraction 
 

 

8 
 

$ _________________ 

 

$ _________________ 

Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on 
multiple size fractions  

8 $ _________________ $ _________________ 

Scope 1 and 2 combined 8 $ _________________ $ _________________ 

Table 1 - Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation: $ _________________ 

 

 

Table 2 - Optional year 1 - April 1st, 2024 to March 31, 2025 

Description 
A 

Estimated  
Quantity 

B 

Unit Firm Price 
(Applicable Taxes Excluded) 

A+B = C 

Total Price  

Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on 
one (1) size fraction 
 

 

2 
 

$ _________________ 

 

$ _________________ 

Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on 
multiple size fractions  

2 $ _________________ $ _________________ 

Scope 1 and 2 combined 2 $ _________________ $ _________________ 

Table 2 - Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation: $ _________________ 
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Table 3 - Optional year 2 - April 1st, 2025 to March 31, 2026 

Description 
A 

Estimated  
Quantity 

B 
Unit Firm Price 

(Applicable Taxes Excluded) 

A+B = C 
Total Price  

Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on 
one (1) size fraction 
 

 

2 
 

$ _________________ 

 

$ _________________ 

Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on 
multiple size fractions  

2 $ _________________ $ _________________ 

Scope 1 and 2 combined 2 $ _________________ $ _________________ 

Table 3 - Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation: $ _________________ 

 

Table 4 - Optional year 3 - April 1st, 2026 to March 31, 2027 

Description 
A 

Estimated  

Quantity 

B 
Unit Firm Price 

(Applicable Taxes Excluded) 

A+B = C 
Total Price  

Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on 
one (1) size fraction 
 

 

2 
 

$ _________________ 

 

$ _________________ 

Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on 

multiple size fractions  
2 $ _________________ $ _________________ 

Scope 1 and 2 combined 2 $ _________________ $ _________________ 

Table 4  Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation: $ _________________ 

 

 
Tables 1, 2, 3 and 4 = Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation 

 

$ _________________ 

 

PIÈCE JOINTE 2 - FORMULAIRE DE PROPOSITION FINANCIÈRE 

 
1. Prix Ferme  
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Le prix ferme tout inclus proposé par le soumissionnaire pour l’exécution des travaux est en devises canadiennes et les taxes applica bles sont en sus.  Tous les frais de déplacement et de subsistance et autres frais divers doivent être 
inclus dans le prix ferme.   
 

Tableau 1 - Date d’attribution du contrat au 31 mars 2024 

Description 
A 

Estimatif  
Quantité 

B 
Prix unitaire ferme 
(Taxes applicables 

exclues) 
 

A+B = C 
Prix total 

 

Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
une (1) fraction de taille  

 

8  

_________________$ 

 

 _________________$ 

Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
plusieurs fractions de taille 

8 _________________$  _________________$ 

Scope 1 et 2 combinées 8 _________________$  _________________$ 

Tableau 1 -  Prix total de l’entreprise pour l’évaluation des propositions financières :   _________________$ 

 
Tableau 2 - Année optionnelle 1 - 1er avril 2024 au 31 mars 2025 

Description 
A 

Estimatif  
Quantité 

B 
Prix unitaire ferme 
(Taxes applicables 

exclues) 
 

A+B = C 
Prix total 

 

Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
une (1) fraction de taille  

 

2  

_________________$ 

 

 _________________$ 

Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
plusieurs fractions de taille 

2 _________________$  _________________$ 

Scope 1 et 2 combinées 2 _________________$  _________________$ 

Tableau 2 -  Prix total de l’entreprise pour l’évaluation des propositions financières :  _________________$ 

 
Tableau 3  - Année optionnelle 2 - 1er avril 2025 au 31 mars 2026 
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Description 
A 

Estimatif  
Quantité 

B 
Prix unitaire ferme 
(Taxes applicables 

exclues) 
 

A+B = C 
Prix total 

 

Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
une (1) fraction de taille  

 

2  

_________________$ 

 

 _________________$ 

Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
plusieurs fractions de taille 

2 _________________$  _________________$ 

Scope 1 et 2 combinées 2 _________________$  _________________$ 

Tableau 3 -  Prix total de l’entreprise pour l’évaluation des propositions financières :   _________________$ 

 
Tableau 4  - Année optionnelle 3 - 1er avril 2026 au 31 mars 2027 

Description 
A 

Estimatif  
Quantité 

B 
Prix unitaire ferme 
(Taxes applicables 

exclues) 
 

A+B = C 
Prix total 

 

Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
une (1) fraction de taille  

 

2  

_________________$ 

 

 _________________$ 

Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur 
plusieurs fractions de taille 

2 _________________$  _________________$ 

Scope 1 et 2 combinées 2 _________________$  _________________$ 

Tableau 4  -  Prix total de l’entreprise pour l’évaluation des propositions financières :   _________________$ 

 

 
Tableaux 1, 2, 3 et 4 = Prix total de l’entreprise pour l’évaluation des propositions financières 

 
$ _________________ 

 

 
 

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED/ AUCUNE AUTRE MODALITÉ N’EST MODIFIÉE. 
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